

- [Teilen](#)
- [Drucken](#)
- [Als PDF speichern](#)

[Zurück zur Übersicht](#)

Pressemitteilung

B 29: Ausbau zwischen Essingen und Aalen, Bauabschnitt 1 (Ostalbkreis)

10.08.2022

Vollsperrung der Auf- und Abfahrt in Essingen von Montag, 15. August 2022, bis voraussichtlich Mittwoch, 7. September 2022



mirkograul - stock.adobe.com

Seit Oktober 2020 baut das Regierungspräsidium Stuttgart die B 29 zwischen Essingen und Aalen aus. Aktuell befindet sich die Maßnahme im ersten Bauabschnitt, der etwa drei Jahre dauert. Dabei wird die bislang einbahnige B 29 auf zwei Fahrspuren und einen Standstreifen je Fahrtrichtung erweitert. Die Fertigstellung der Gesamtmaßnahme ist nach aktuellem Stand für Ende 2024 vorgesehen.

Im Zuge der Baumaßnahme wird die Gemeinde Essingen ab Montag, 15. August 2022, bis voraussichtlich Mittwoch, 7. September 2022, den Kreisverkehrsplatz „Blümlle“ am nördlichen Ortsrand von Essingen fertig bauen und die L 1165 am Ortseingang sanieren. Aus Gründen des Arbeitsschutzes und der Verkehrssicherheit können diese Arbeiten nur unter Vollsperrung durchgeführt werden. Daher ist während des genannten Zeitraums die Abfahrt von der B 29 nach Essingen sowie die Gegenrichtung von Essingen auf die B 29 über die L 1165 (Bahnhofstraße) nicht möglich. Eine innerörtliche und überregionale Umleitungsstrecke ist eingerichtet. Der Lebensmittelmarkt bleibt ebenso wie der Getränkemarkt (mit Poststelle) jederzeit erreichbar.

Das Regierungspräsidium Stuttgart führt währenddessen zahlreiche Arbeiten im Bereich des Baufeldes der B 29 Essingen-Aalen aus. Entlang des zukünftigen Geh- und Radwegs vom Kreisverkehrsplatz „Blümlle“ bis hin zum Kreisverkehrsplatz „Streichhoffeld“ Richtung Forst wird die Straßenbeleuchtung installiert. Außerdem wird im gesamten Baufeld die Fahrbahnmarkierung aufgebracht und die provisorische Beschilderung und Wegweisung sowie die Leitplanken auf den neu gebauten Bauwerken über die B 29 und über die Bahntrasse angebracht.

Bereits am Sonntag, 4. September 2022, wird der Verkehr auf die neu gebauten Streckenabschnitte der B 29 umgelegt. Auch die Auf- und Abfahrtsrampen werden dann befahrbar sein. Nach der Verkehrsumlegung erfolgt der Weiterbau der Stützwand entlang der B 29 und die Herstellung der Abfahrtsrampe von Aalen kommend nach Forst.

Das Regierungspräsidium Stuttgart bittet alle Verkehrsteilnehmerinnen und Verkehrsteilnehmer um Verständnis für die Beeinträchtigungen während der Bauzeit.

Aktuelle Informationen über Straßenbaustellen im Land können Interessierte auf der [Internetseite der Straßenverkehrszentrale des Landes Baden-Württemberg](#) abrufen. [VerkehrsInfo BW](#) gibt es auch als App (kostenlos und ohne Werbung).

Kategorie:

[Abteilung 4 Straßenbau Verkehr](#)